

Observatoire du Patrimoine Naturel du Gard

Les fiches techniques

Arachnologie : Les Argiopes

L'Epeire fasciée (*Argiope bruennichi*), colonise les marais, les milieux herbacés ou les garrigues ouvertes avec une hauteur de végétation limitée. Elle se reconnaît aisément à ses bandes horizontales blanches, jaunes et noires sur l'abdomen, ainsi que de grandes pattes annelées de noir.



L'Argiope lobée (*Argiope lobata*) fréquente quant à elle les milieux plus chauds et secs ainsi que les zones plus arbustives. Sa toile est souvent assez haute entre deux arbustes. Son abdomen diffère de l'Epeire fascié : il est blanc, gris (parfois même nacré) et noir, et se termine par de petites protubérances plus ou moins bien définies (d'où le nom d'Argiope lobée).



Vous pouvez aussi trouver des pontes, qui indiqueront la présence de ces espèces même si vous ne voyez pas les araignées ! Et pour les plus curieux, vous pouvez avoir toutes les informations complémentaires sur les toiles géométriques dans les numéros 73 et 74 de « La Hulotte » !



Remarquez le zigzag particulier, sur la toile, appelé stabilimentum...



Ponte d'Epeire fasciée en forme de montgolfière renversée